

CV DE

Heidi Hostettler Kriens, Schweiz

heidi-hostettler.ch

foto@heidi-hostettler.ch

Ausbildung & beruflicher Werdegang (Auszug)

Seit Januar 2024 Im Ruhestand und ausschließlich im künstlerischen Bereich tätig

2015–2017: CAS «Arts & Design in Practice», Zürcher Hochschule der Künste (ZHdK)

1999–2024 Wissenschaftliche Fotografin an der ETH Zürich Hönggerberg, Departement Physik, Abteilung Visuelle Kommunikation, Teilzeit.

2001–2020 Projektmitarbeiterin am Kunstforum Zentralschweiz, Universität Luzern

1999 Berufswechsel und Rücktritt nach 20 Jahren als Querflöten- und Rhythmiklehrerin an der Musikschule der Stadt Luzern und ihrer Agglomeration

Seit 1994 Freischaffende Fotografin über und unter Wasser mit regelmässigen Ausstellungen

Stipendien & Residenzen

2025 Viermonatige Atelierresidenz in Chicago (August–Dezember), ermöglicht durch die Lucerne-Chicago Sister City Association und die Stadt und den Kanton Luzern

2024 Albert-Köchlin-Stiftung «Atelier X» im Juni Reisestipendium und finanzielle Unterstützung für das Projekt «Algen im Salzwasser» Forschung und Tauchfotografie in der Bretagne, Frankreich

2018 Juni und Juli Reisestipendium der Otto Pfeifer Stiftung Luzern:

Reise durch Ostdeutschland mit dem Pfeifermobil zu Steinbrüchen und Tagebaustätten

1995 – heute: Ausgewählte Ausstellungen und Sammlungen hier aufgeführt.

Werke in verschiedenen privaten und öffentlichen Sammlungen

CV EN

Heidi Hostettler Kriens, Switzerland

heidi-hostettler.ch

foto@heidi-hostettler.ch

Education & professional career (excerpt)

Since January 2024 Retired and working exclusively in the artistic field

2015–2017: CAS 'Arts & Design in Practice', Zurich University of the Arts (ZHdK)

1999–2024 Scientific photographer at ETH Zurich Hönggerberg, Department of Physics, Visual Communication Division, part-time.

2001–2020 Project collaborator at Kunstforum Zentralschweiz, University of Lucerne

1999 Career change and retirement after 20 years as a flute and rhythm teacher at the music school of the city of Lucerne and its agglomeration

Since 1994 Freelance photographer above and below water with regular exhibitions

Scholarships & residencies

2025 Four-month studio residency in Chicago (August–December), made possible by the Lucerne-Chicago Sister City Association and the City and Canton of Lucerne.

2024 Albert Köchlin Foundation 'Atelier X' in June Travel grant and financial support for the project 'Algae in Salt Water' Research and underwater photography in Brittany, France.

2018 June and July Travel grant from the Otto Pfeifer Foundation Lucerne:

Trip through eastern Germany with the Pfeifermobil to quarries and open-cast mines

1995 – present: Selected exhibitions and collections listed here.

Works in various private and public collections.